



REPLAY
Soirée - enseignement
"Âmes terrestres - Âmes stellaires"
par Anne Detilleux et Audrey Archambaud,
soutenues à la technique par Yannick Archambaud.

Certaines personnes se sentent parfois "différentes" de leur entourage, différentes dans leur manière de fonctionner, comme "en décalage" par rapport aux autres. Souvent, elles éprouvent le besoin de regarder le ciel et de contempler les étoiles et toutes, sont ce qu'on appelle "hypersensibles".

Si jamais vous vous reconnaissez dans ce portrait, ce replay devrait vous fournir des réponses aux questions que vous vous posez, et donner du sens à votre manière d'être au monde et dans le monde.

Il y est abordé notamment les thèmes suivants : comment et pourquoi des âmes stellaires sont venues s'incarner sur Terre, d'où elles viennent et comment elles participent à l'évolution de l'humanité, ainsi que leurs défis et leurs caractéristiques.

Des temps de questions / réponses viennent donner des précisions sur la transmission faite tout au long de ce webinaire.

Puisse ce qui a été transmis vous aider, vous soutenir, donner du sens à votre vie, vous accompagner et vous permettre de révéler davantage votre Lumière.

Avec tout notre Amour et notre Gratitude,

De tout cœur,
Anne et Audrey